

Sozialarbeiter Lars Gumprecht lädt zur Fahrt mit der "Linie 302" ein

Mit der "Linie 302" gut informiert Mobile Jugendarbeit Dieringhausen startet neuen Internetauftritt. Die neue Homepage des städtischen Jugendsozialarbeiters Lars Gumprecht für Dieringhausen und Umgebung ist seit kurzem im Internet zu besuchen. Sie soll Jugendliche und Eltern über Freizeitangebote informieren. Der andere wichtige Bestandteil ist der noch im Aufbau befindliche Beratungsteil zu jugendspezifischen Themen, wie zum Beispiel Schule, Drogen oder Schwangerschaft. Für den restlichen Januar ist neben Bogenschießen, Kino, Hip-Hop-Tanzen und einem Anti-Aggressionskurs am 31. Januar das erste Aggertaler Mau-Mau-Open geplant. Anmeldungen sind ab sofort über die Homepage möglich. Ab Februar wird immer samstags von 11 bis 13 Uhr die Halle der Grundschule Dieringhausen für Ballsport geöffnet.

(Quelle: www.oberberg-aktuell.de)